

RENCONTRE AVEC CARINE DEQUENNE

Du Vatican à Liège

Carine Dequenne est une consacrée belge dans la communauté de l'Emmanuel. Après des études de droit canonique, elle a rejoint le Dicastère pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique à Rome. Depuis octobre 2024, elle est adjointe du vicariat pour la Vie consacrée.



DR
 "Mon désir est de me mettre au service de la vie consacrée"

Carine a su depuis son plus jeune âge qu'elle souhaitait consacrer sa vie à l'Eglise. "Mon désir est de me mettre au service de la vie consacrée", nous confie-t-elle. Elle a choisi

d'être consacrée et célibataire non pas pour vivre au sein d'une communauté religieuse mais pour vivre dans le monde au sein d'une communauté diversifiée.

C'est en 2002 qu'elle a découvert le droit canonique en poursuivant ses études à Namur. "Ce fut comme une deuxième naissance pour moi, une révélation, cela m'a ouvert les yeux et le cœur", nous explique-t-elle. Elle partit de longues années à Rome pour travailler au Dicastère pour la vie consacrée. "J'ai vu le meilleur et le pire de l'Eglise. Malgré tout cela, la bonne volonté et la bienveillance sont plus grandes", ajoute la consacrée.

Retour au pays

Après 15 ans au service du Vatican, Carine souhaitait rentrer au pays pour être auprès de ses parents. Elle a donc décidé de chercher un travail lié à sa formation et elle s'est installée à Sainte-Julienne de Cornillon. "Je suis très heureuse de vivre là-bas car j'ai toujours admiré Sainte-Julienne, qui était une femme très moderne à

son époque avec une foi profonde." A sa grande surprise, Mgr Delville lui a proposé un emploi à Liège au sein du vicariat pour la Vie consacrée, Mouvements ecclésiaux et Sanctuaires en tant qu'adjointe.

Depuis le 1^{er} octobre, Carine exerce cette fonction avec l'envie d'accompagner et de conseiller les différentes communautés. "Je souhaite faire un bout de chemin avec ces personnes et les rassembler". De plus, elle est curieuse de découvrir un pan de la principauté de Liège et les racines historiques de la ville.

Pour elle, il y a deux défis dans sa nouvelle fonction: celui de la jeunesse et celui des aînés. Les communautés nouvelles grandissent et se nourrissent de la richesse de l'Eglise et des autres communautés. Les communautés anciennes sont composées de moins en moins de personnes, et disparaissent doucement, mais elles ont, grâce à leurs expériences, une sagesse et une humanité qu'elles peuvent transmettre.

✉ Aurélie HAVELANGE

CONFÉRENCE

"Séparation, divorce... Et les enfants?"



La traditionnelle Journée d'accueil et de partage pour les personnes séparées/divorcées aura lieu le lundi 11 novembre au

Monastère de Wavreumont. Cette année, c'est le philosophe et professeur Jean-Michel Longneaux (UNamur) qui introduira la journée par une conférence sur le thème : "Séparation, divorce... Et les enfants?"

Des discussions en sous-groupes permettront d'approfondir le sujet à partir des expériences personnelles des participants.

Une eucharistie clôturera la journée pour celles et ceux qui le désirent.

En pratique :

9h à 17h30 (Prendre son pique-nique)
 Conférence puis partages en groupes autour du thème
 Eucharistie facultative à 16h30
 • Monastère Saint-Remacle
 Route de Wavreumont, 9
 4970 Stavelot (autoroute E42, sortie 11 Malmédy)
 • Prix: 20€ à payer par virement avant le 06/11
 IBAN BE61 0342 7285 6517 (Moors Vinciane)
 • Renseignements et inscriptions
 Danielle Schyns 0474 / 62 01 84
 wavreumont11.11@gmail.com

2^e FORUM CHRÉTIEN FRANCOPHONE À LIÈGE

Paroles d'Eglises et concert de Feel God

Après une première édition à Lyon, le Forum chrétien francophone aura lieu à Liège à la fin du mois d'octobre. Une soirée de témoignages, de prière et un concert auront lieu à la Cathédrale de Liège.

Le Forum chrétien francophone réunira plus d'une centaine de participants, du 28 au 31 octobre à Liège, des Eglises orthodoxes et orientales, de l'Eglise catholique, des Eglises protestantes, de l'Eglise anglicane et des Eglises évangéliques, pentecôtistes, charismatiques. Ils proviennent de France, de Suisse et de Belgique et seront réunis autour du thème "Appelés à la paix". L'objectif premier du Forum est de partager son expérience personnelle de la rencontre avec Dieu. Les grands débats théologiques ne sont pas au programme, mais bien l'envie de témoigner de la foi qui nous anime, comme chrétien, et la manière dont chacun la vit.

Une soirée publique

Le mercredi 30 octobre, une soirée ouverte à tout public aura lieu à la cathédrale de Liège. Après les échanges

des jours précédents, cet événement se veut être un témoignage à la ville des fruits qui peuvent naître de la fraternité et du dialogue entre chrétiens de différentes confessions.

Après un premier temps de "Paroles d'Eglises" (à 17h), avec notamment Mgr Jean-Pierre Delville et David Vandeput, président du Synode fédéral des Eglises évangéliques et protestantes, des jeunes réaliseront une flash-mob autour de la paix et de la diversité, sur la place Saint-Paul. Ces jeunes se seront rencontrés durant l'après-midi et auront témoigné de leur foi dans les rues, en invitant pour cette soirée.

A 19h, le groupe Feel God donnera un concert, avec quelques témoignages pendant la soirée. Feel God est un groupe de chrétiens catholiques et évangéliques qui a été fondé en 2015. Ils se produisent régulièrement pour des soirées de louange et de prière. Ils étaient présents à la rencontre des jeunes Hope Happening organisée lors de

la visite du Pape François en Belgique. Le 30 octobre, c'est dans la cathédrale que résonnera leur "rock chrétien".

✉ François DELOOZ

